

NOTA DE PRENSA

FORTALECIENDO LA SEGURIDAD CIUDADANA EN AMAZONAS

MINISTRO DEL INTERIOR Y CONGRESISTA EDUARDO NAYAP REALIZARON AUDIENCIAS PÚBLICAS EN AMAZONAS

En el marco de las celebraciones por el 179° Aniversario de la región Amazonas, el Ministro del Interior, Oscar Valdés Dancuart y el Congresista Eduardo Nayap (GP), llevaron a cabo una Audiencia Pública en Utcubamaba (Bagua grande), provincia de Amazonas, denominada “Fortaleciendo la Seguridad Ciudadana en Amazonas”, con el objetivo de fortalecer las instituciones y organizaciones que velan por la seguridad ciudadana en la región. En el evento participaron las principales autoridades de la región, representantes de las juntas vecinales, rondas campesinas, así como la población en general. Allí todos tuvieron la oportunidad de presentar sus pedidos y sugerencias de una manera libre y ordenada siendo escuchados por ambas autoridades.

“Es notorio el incremento de violencia, narcotráfico, delincuencia, robos, violaciones y pandillaje en todo el país, y para poder luchar contra estos flagelos debemos hacer un frente común entre autoridades y población a fin de trabajar juntos con el firme propósito de erradicar este tipo de violencia en cada región. Hoy visito Amazonas, no solo para darles pautas sino para escuchar las demandas de la población, como una manera de acercar al Estado con el pueblo, el Presidente Humala, tiene conocimiento de mi presencia y participación en este evento y le agradezco el haberme permitido honrar este compromiso muy a pesar de que se requería mi presencia en otra región”, manifestó el Ministro del Interior Oscar Valdés.

Nayap se aunó al pedido de la población y le pidió al Ministro la permanencia de la Escuela de Suboficiales de la PNP en Bagua, pues corre el peligro de ser cerrada, “En la construcción de esta escuela no solo hubo participación del Estado, sino de toda la población que gustosa colaboró donando materiales para este importante proyecto”, argumentó.

El Ministro indicó que Amazonas necesita tener autoridades unidas, que realicen un buen diagnóstico de la situación de su región para determinar las áreas donde trabajar con prioridad. Además, pidió el apoyo de la población para controlar el narcotráfico. Al respecto, informó que ha presentado un proyecto de ley en el cual se pide que no solo se proceda a la incautación de bienes e inmuebles al narcotráfico, sino que también se legalice la pérdida de dominio sobre los

mismos, por parte de estos delincuentes. Con la finalidad de ayudar con estos recursos obtenidos a las poblaciones que necesitan ayuda con urgencia.

Por su parte, el legislador Nayap afirmó que la proyección de Amazonas como una región pacífica y segura es el primer paso fundamental para incrementar considerablemente el turismo de la región, actividad que posibilitaría a la población a salir definitivamente de la extrema pobreza en la que se encuentra sumida.

Esta Audiencia se repitió con éxito en el distrito de Santa María de Nieva, en la provincia de Condorcanqui, donde el Ministro otorgó cinco cupos, para que jóvenes indígenas puedan ingresar libremente a la Escuela Militar y prepararse para servir a la patria. También informó de la existencia de una flota de patrulleros que serán distribuidos en el lugar.

Finalmente, el Congresista Nayap agradeció la presencia del Ministro del Interior, pues demostraba la buena voluntad política del Ejecutivo con esta región. “Sabemos que a pesar de existir limitaciones en cada cartera ministerial, el Sr. Ministro se está comprometiendo a ser portavoz de nuestras inquietudes y pedidos ante las instituciones correspondientes y estoy seguro que se tratarán de buscar soluciones adecuadas a la problemática de nuestra región”, indicó el parlamentario al pueblo amazonense.

Lima, 02 de diciembre de 2011